

Hamas libera a tres rehenes y Tel Aviv excarcela a 183 palestinos

Un nuevo capítulo se vivió ayer en el intercambio de rehenes entre Israel y Hamas, como parte del acuerdo de cese el fuego en el conflicto en la Franja de Gaza. El grupo palestino liberó a tres ciudadanos secuestrados, que tenían un aspecto demacrado. Tel Aviv hizo lo propio con 183 palestinos encarcelados, siete de los cuales fueron ingresados a hospitales, informó La Media Luna Roja. Los tres israelíes fueron obligados a hablar durante la ceremonia de liberación, cuestión que indignó a Israel, y según la agencia AP, esto podría ejercer presión sobre el primer ministro, Benjamín Netanyahu, para extender el alto el fuego, considerando que él ha dicho que está dispuesto a reanudar los ataques, incluso estando todavía decenas de rehenes israelíes en manos de Hamas.



AFP